

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	27.06.2019

Aufstellung von Bänken (Bank Cologne Nr. 3) in der Kölner Innenstadt

Die Verwaltung teilt mit, dass im April 2019 die letzten Bänke aus den noch offenen Beschlüssen der BV 1 aufgestellt wurden. Die „Bankbeschlüsse“ sind damit abgearbeitet. Eine Prioritätsliste liegt nicht mehr vor.

Insgesamt handelt es sich um 107 Bänke, die seit der Festlegung auf den neuen Standardbanktyp (Cologne Nr. 3) in der Innenstadt aufgestellt wurden. Der Austausch defekter Bänke gegen die neue Standardbank läuft als laufendes Geschäft der Verwaltung auch zukünftig kontinuierlich weiter.

Anlagen

1. Übersicht Beschlüsse Bänke
2. Aufstellorte Bank Cologne Nr. 3_ 2015 bis 2019